

| | | |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha 23.07.2009 | Sección Hidalgo | Página 36 |
|---------------------|--------------------|--------------|

Causan **lluvias** severos *daños* en la *Otomí-Tepehua*

ALEJANDRO REYES ALVAREZ / REPORTERO

Derivado de las fuertes **lluvias** que han azotado la región Otomí Tepehua, la comunidad de El progreso, municipio de San Bartolo Tutotepec, sufrió severos deslaves que afectaron a 45 familias. Dos de ellas perdieron todo su patrimonio.

La comunidad serrana registró los estragos de la presente temporada de **lluvias** que ya empezó a afectar la parte norte del estado.

Protección Civil informó que las familias afectadas fueron trasladadas de inmediato a los albergues más cercanos para su pronta atención.

Cabe señalar que debido a la situación, elementos del Ejército Mexicano se encuentran en el lugar del siniestro en apoyo a la población con el Plan DN-III.

En tanto, trabajadores de Protección Civil se encuentran ya en el lugar con maquinaria pesada para remover los escombros de tierra y lodo de los deslaves.

